

かやしこく  
やさしく  
たくましく  
元気にあいつ

# 清水っ子

歴史を誇る伝統校 南九州市立清水小学校  
令和5年度 2月号 令和6年2月 発行



## 子育てと桜守り（さくらもり）

校長

本当に1月は「行く月」でした。この分だと2月は？さらに時間の経つのが早く感じられそうです。2月に入り、3日は節分、4日は立春。立春と聞くとすぐにでも暖かな春がやってくるイメージがありますが、まだまだ寒い日が続きます。ただ先日、始良市の柁城小校区付近を車で通ると、河津桜がぼちぼち花を咲かせていました。気温は低いですが、春の訪れはもうそこまで来ています。

数年前に吉永小百合が主演を演じる「北の桜守り」という映画がありました。古来より日本人に愛されてきた桜。その桜を育てる人を「桜守り」と言います。子守りをするように桜を見守り、励まし、世話をし、一緒に四季を重ねていく人です。桜守りをする人は木をいじり過ぎません。基本は放っておきます。しかし、決して目を離しません。細かく見ながらも大きく任せていきます。木は生き物です。そして一本一本違いがあります。育ってきた環境も違います。だから「こうしたらうまく育つ」という教科書はないのです。その木の性格をよく知り、癖を見抜き、それに合わせて温かく「守り」をするしか方法はないのです。桜の木を育てるのも子供を育てるのも、根本は似ていると思いました。

私たち職員一同、子供たちに励ましという陽光を照らしながら、その子らしい「花」を咲かすことができるよう、あたたかな「守り」をしていきたいと思ひます。

## \*\*\*川辺中学校入学説明会\*\*\*

1月25日（木）川辺中学校の入学説明会がありました。令和6年度の1年生は93名（予定）いらっしゃるそうで、児童と保護者の方々が集まると、普段見ない人数の多さに圧倒されました。中学校の先生方から学習や生活の概要を聞き、少し見通しが持てました。



生徒会の皆さんからも、学校の様子が分かる映像や写真、そして寸劇なども披露していただき、楽しい時間を過ごすことができました。中学校への進学が一層楽しみになりました。

## 2月の生活目標 「みんなできれいな学校にしよう」

- 1 掃除場所への集合を早くする。
- 2 掃除のしかたやきまりを守る。
- 3 みんなで力を合わせて、精一杯がんばる。

## \*\*\*書道教室\*\*\*

今年も地域の先生をお招きし、4・6年生以上の書道教室を行いました。4年生は「明るい心」、6年生は「将来の夢」を書きました。一人一人に名前付きのお手本や筆の動きを線で示した「骨書き」を準備してくださいました。最初は緊張からうまくかけなかった子供たちも、ご指導のおかげでコツをつかみ、最後には、整った文字を書き上げることができました。2年生も今年も毛筆に挑戦し、「大きなゆめ」を力一杯書きあわしました。



## 3月行事

- 6日（水）：移動図書館（回収）
- 7日（木）：授業参観13:30～ 第3回学校保健委員会  
学級PTA 全体PTA 家庭教育学級閉級式
- 8日（金）：お別れ集会
- 9日（土）：土曜授業（教科）
- 13日（水）：俳句集会
- 14日（木）：卒業式予行練習
- 21日（木）：卒業式会場準備  
体育館開放中止（3月25日まで）
- 22日（金）：第77回卒業式 \*給食なし
- 25日（月）：修了式、離任式 \*給食なし  
春の校外指導17:00～

